



6月 一新しい生活様式を 意識して行動しようー

梅雨入りも間近となり、子どもたちが種をまいた植物たちも日に日に大きく成長しています。やっと6月1日から学校再開となり、子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。外出するときにはマスクを着用したり、スーパーなどで前の人と間隔を開けて並ぶことが日常的になったり、これからは新しい生活様式を意識していかなければなりません。

子どもたちには「新しい学校生活様式」10の約束を、学級で指導しました。

- 1 毎朝、家で体温測定、健康チェック
- 2 症状がなくてもマスク着用
- 3 集団登下校は安全に気を付けて、しゃべらないで登下校する
- 4 こまめに手洗い、手指消毒
- 5 休み時間ごとに、こまめに換気する
- 6 体育の授業中は、マスクを外して十分な間隔をあけて運動する
- 7 給食は、各クラスで前向きに「もぐもぐタイム」でしゃべらないで食べる
- 8 清掃は密にならぬように役割分担をして行う
- 9 マスクが汚れたり、鼻をかんだティッシュなどは、ふたつきのゴミ箱に捨てる
- 10 常に、3密（密集・密接・密閉）を避ける

高学年は教室を図書スペースまで広げたり、各教室の机と机の間隔を開けたり、手洗いを待つための位置をテープで示したり、手で触る手すりやスイッチ、ドアノブ等の消毒をこまめにしたり…と感染予防対策をとっています。

子どもたちも保護者の方も、休業が長かったことで学校が再開されてもさまざまな不安があることと思います。学校では担任と子どもとの教育相談を実施します。保護者の方も何か気がかりなこと等ございましたら、学校までご連絡ください。

保護者、地域、学校関係者のみなさま、梅雨時となりましたので、どうぞ体調にお気をつけてお過ごしください。今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。



低学年教室↑



中学年教室↓



高学年教室↑



手洗い場↓

元気に登校！



6月1日の朝は小雨がぱらつく天気でした。久しぶりの学校は、保護者の方にも様子を見守っていただき、10人全員で登校することができました。

誰に指示されるでもなく、1年生に傘の閉じ方や、傘立ての入れ方など上級生が教えていて、これが学校という集団生活のよいところだなと思いました。

バッチリ！手洗い



正しい手洗いを定着させるために、手洗い歌に合わせて、手の洗い方の練習を養護教諭の指導のもと行いました。

手洗い用蛍光ローションをつけて石けんで洗った後、ブラックライトでみると・・・いろいろなところが光っています！洗っているつもりでも洗い残しがあることに子どもたちもびっくりしていました。しっかり洗えていないところの確認をして、再度気を付けて手洗いをしました。



子どもたちに手作りマスクをいただきました！

新しい生活様式が国から出され、マスクの着用も日常の必需品となりました。だんだんとマスクもお店で購入できるようになりましたが、これからは汗をかく季節でもあり、替えのマスクも必要になってくるかと思えます。

本当にありがたいことに、子どもたち一人ひとりに手作りマスクをいただきました。清川村給食センターのみなさまと、地域おこし協力隊の方からです。

色鮮やかな組み合わせや、かわいい柄のマスクから、子どもたちのことを思い、心を込めて作ってくださったことが伝わってきました。本当にありがとうございました。



6月の主な行事等予定

| | | |
|----|---|------------------------------|
| 1 | 月 | 学校再開 朝会 5日まで4校時授業 下校12:00 |
| 4 | 木 | 避難訓練 |
| 5 | 金 | スクールカウンセラー来校 |
| 8 | 月 | 身体測定 給食開始 |
| 11 | 木 | ALT来校5校時5年 6校時6年 |
| 12 | 金 | スクールカウンセラー来校 |
| 17 | 水 | 清川村基礎基本テスト 体育祭実行委員会19:00 |
| 19 | 金 | スクールカウンセラー来校 学校運営協議会18:00 |
| 24 | 水 | 体力テスト |
| 25 | 木 | ALT来校5校時5年 6校時6年 |
| 26 | 金 | 体力テスト スクールカウンセラー来校 |

6月に予定していた、授業参観と懇談会は7月へ、高学年の音楽朝会は2学期へと延期させていただきます。よろしく願いいたします。

